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Ayuntamiento 
SESION ORDINARIA DE 5-6-1975 

Examinado el expediente incoado a instancia de D. José Maspons Ribera en solicitud de licencia para instalar una granja avícola a ubicar en la calle Casas Hermano de esta Municipalidad, se acuerda informar favorablemente el expediente en cuanto a su empla-zamiento, propuesta y demás circunstancias, siempre que se elimine la explotación porcina anexa, estimán-dose procedente que pueda ser concedida la licencia solicitada, exclusivamente para granja avícola. 
Examinado el expediente incoado a instancia de D. Francisco B rus tenga Galcerán en solicitud de licencia para ampliar su estación de servicio en la Ctra. de Barcelona, sin número, de esta municipalidad, se acuer-da informar favorablemente el expediente en cuanto a su emplazamiento, propuesta y demás circunstancias, estimándose procedente que pueda ser concedida la licencia solicitada. 
Se acordó denegar la solicitud formulada por D. Do-mingo Maspons Ribera para que se suprima la condi-ción de solares atribuida a unos terrenos situados en la Urb. «Can Font», habida cuenta de que se dedican a uso agrícola, fundándose lo acordado en la razón de que dichos terrenos se hallan en vía pública ilumi-nada y ello ocasiona unos gastos al Municipio y obliga a establecer unos arbitrios sobre los terrenos afec-tados, independientemente del uso a que se destinen. 
Se acordó el enterado de una resolución de la Di-rección General de Administración Local, de fecha treinta y uno de marzo último, por la cual se aprueba la amortización de una plaza de Oficial Técnico-Admi-nistrativo, de este Ayuntamiento. 
Se acordó acceder a la solicitud formulada por D. Jaime Uñó Bonet para que se le autorice la pavimen-tación de la calzada de una calle sin nombre que, si tuada detrás de «Can Paraire», desemboca en la Ctra. de Barcelona, debiendo tener en cuenta el interesado que la pavimentación deberá hacerse a base de ce-mento hormigonado y que deberá instalar re jas y tubos para recogida y conducción de aguas pluviales en la forma que indiquen los técnicos municipales, con quienes deberá ponerse previamente en contacto. 
Luego se pasó a t ra tar sobre la ofer ta hecha por el Sr. Luis Garriga Iglesias para encargarse de los tra-bajos de conservación del a lumbrado público de este Municipio, pero se dejó el asunto sobre la mesa en espera de conocer nuevos datos sobre el mismo. 

Planteado el problema relativo a la escasez de agua potable en algunas urbanizaciones, sobre todo en ve-rano motivada principalmente por un exceso de con-sumo en el riego de los jardines, y teniendo en cuenta que este problema se irá agudizando a medida que vayan aumentando las edificaciones, se llegó a la con-clusión de que el Ayuntamiento debe interesarse por la obtención dé una solución general para todo el municipio, llevando a cabo las captaciones e instala-ciones necesarias para resolver definitivamente la cues-tión En consecuencia, se acordó gestionar la obten-ción de los estudios oportunos por par te de empresas especializadas, a quienes se pedirá presupuesto previo a la realización de dicho estudio con el fin de encar-garlos a quienes hagan mejor oferta. 
Visto el informe formulado por Garage Baulenas de Granollers, pa ra reparación y acondicionamiento dei autocar Pegaso, de matrícula B-566.419 adquirido por este Ayuntamiento, se acordó aprobar el mismo por la cantidad de noventa y nueve mil ochocientas cua-renta y cinco pesetas, autorizándose al Sr. Alcalde para que en nombre de este Ayuntamiento suscriba la con-formidad correspondiente. - j « 
Se examinaron varios expedientes de concesion de 

permisos para obras particulares, aprobándose los siguientes: de D. Manuel Hernades Sandin, de D. An-tonio Peña Quevedo, de D. Francisco Botella Miril, de > D. Serafín Arranz Pérez, de D. Angel García Alvarez, ^ de D. Antonio Buendía López, de D. José Albarca Ga-lera, de D. Tomás Belanche Belanche, de D. Nicolás Egea Fuentes, de D.̂  M.̂  Carmen Ponsa Cuevas, de D. Ramón Munuera Ibarra, de D. José M.^ Pascual Té-llez, de D. Octavio Forcada Abelló, de D. José Bonet Vila, de D. José Mallol Andrés, de D. Pedro-Jorge Gon- / zález López y de D. José M.'' Tidos Sánchez para cons-truir sendas viviendas unifamillares; de D. Antonio Rodríguez Carnicer para ampliar su vivienda; de D, Jorge Jovani Corominas para ampliación y reforma de una vivienda; de D. Marcelino Pariente Ortiz para obras de distribución interior de su vivienda; de D,' Josefa Castells Arcas, para legalizar una vivienda; de D. José Escobar Saliente para ampliación de su vivien-da; de D. Francisco Isern Pou para ampliación de su vivienda; de D.® Asunción Delgado Sánchez para lega-lizar una vivienda. 
SESION ORDINARIA DE 19-6-1975 

Se dio cuenta de la ba ja médica presentada por el Secretario del Ayuntamiento D. Mario Rodríguez de Lizana Pujol, acordándose el enterado, al mismo tiempo se aprobó la propuesta de nombrar Secretaria acci-dental a la Srta. M." Teresa Barbany Barò, durante la ba ja del titular. ^ 
Seguidamente se dio cuenta del escrito presentado ' por la Junta Local de Padres de niños Subnormales, en la que solicitan la colaboración del Ayuntamiento para crear una aula para los niños subnormales de esta localidad, acordándose convocar una reunión con los mismos para profundizar más sobre la cuestión y, tomar un acuerdo al respecto. 
Se acordó comunicar a D. Alfonso Nateras Navas, el cual solicita que el Ayuntamiento le informe sobre cómo solucionar el problema planteado por la inexis-tencia de servicios en una calle de la Urb. «Can Torras», donde el interesado tiene construida una vivienda, que debe ponerse en contacto con el promotor de la urba-nización y acordar entre ambos la forma idónea de subsanar el mencionado problema. 
Se pasó luego a examinar la nota de gastos e in-gresos, presentado por el Patronato Municipal de En-señanza Pre-escolar, de los parvularios de la Sagrera y El Rieral, correspondiente a los meses de enero, fe-brero, marzo, abril y mayo del corriente año, la cual presenta un déficit de 37.526 ptas. acordándose abonar el mismo con cargo al presupuesto ordinario de gastos del actual ejercicio. 
Visto el escrito presentado por la Asociación de Cabezas de Familia en la que ad juntan el presupuesto) de gastos para reparar el Casal Parroquial, se acordo conceder una ayuda para tal fin de 25.000 Ptas. con cargo al presupuesto ordinario de gastos del corriente año. 
Se examinaron expedientes de obras particulares, aprobándose los mismos y que corresponden a: de Estabanell y Pahisa S. A., para construcción de un eà ficio destinado a estación t ransformadora; de Vicente Bernabeu Godoy para construir una vivienda unifaM; liar; de Antonio Crespi Cruzado y M.^ Teresa Aguilo Amat para construir una vivienda unifamiliar. 
Seguidamente se dio lectura al escrito presentado por la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer en el que piden una ayuda económica, ace-dándose conceder para sus fines la cantidad de l.UU" Ptas. 
Vista la propuesta de abrir una cuenta corriente en la Banca Catalana se acordó que se abriera la misni^ firmando los señores claveros: Francisco Brusteng-i 
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